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E 
INNOVAZIONE 

 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 2 

 

L’anno  duemiladiciassette, il giorno 13 del mese di Febbraio, alle ore 17.00, presso la Direzione 

Didattica in Via XXV Aprile, convocato nei modi prescritti dalle vigenti disposizioni, si è 

riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla discussione dei seguenti argomenti all’o.d.g.:  

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Programma annuale E.F. 2017; 

3) Atelier digitali; 

4) Attività negoziale del D.S.; 

5) Autorizzazione utilizzo locali scolastici. 

Con comunicazione Prot. n.522/A19 del  08/02/ 2017, l’ Ordine del Giorno  è stato integrato dal 

seguente punto: 

I. Avviso “IN ESTATE SI IMPARANO LE STEM”- Campi estivi di scienze, 

matematica, informatica e coding – adesione alla Rete. 

Sono presenti: 

Sig. Fabio Cioce                                                                Presidente  

Prof. Gaetano Ragno 

Sigg. Cassanelli A., Rana A., 

Sigg. De Feudis P., Cappelluti E., 

Sigg. Di Liddo F.A., Sette L.P., 

Sigg. Salerno R., Di Corato F.; 

Sigg. Papagni L., Dell’Olio F., 

Sigg. Petroni C., Pedone G., 

Sigg. Belgiovine C., Caccialupi G., 

Sigg. Amoruso R. 

Sigg. Belgiovine M., Gigante A.M. 

Dirigente Scolastico 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentanti ATA 

mailto:baee06900x@istruzione.it
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Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti il Presidente, Sig. Cioce, 

dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno:  

1° Approvazione verbale seduta precedente. 

Il Consiglio di Circolo tenuto conto che il Verbale dato in preventiva visione ai Consiglieri 

risulta completo e che tutti gli argomenti trattati sono riportati; preso atto che non vi sono 

modifiche o correzioni o integrazioni da parte dei componenti della G.E., a voto unanime 

palesemente espresso DELIBERA di dare per letto e di approvare il verbale della seduta 

precedente. 

DELIBERA N. 13 Approvazione Verbale seduta precedente 

 

Si prosegue con il 2° punto all’o.d.g.: Programma annuale e.f. 2017. 

Il D.S., prof. Ragno, introduce il presente punto all’o.d.g. precisando che il Programma Annuale 

2017, che la Giunta ha fatto proprio, con approvazione del 13/02/2017, rappresenta il 

documento contabile in coerenza con i bisogni formativi dell’Istituto e delle note indicative del 

Miur.  

OMISSIS………………………. 

Il Presidente invita quindi i consiglieri a procedere unitamente nella lettura analitica del 

documento, di seguito riportato, invitando il D.S. ed il DSGA a fornire chiarimenti a richieste 

ed osservazioni dei Consiglieri. 

OMISSIS……………….. 

 

Il C.di C.: 

 Vista la predisposizione del P.A. per l’e.f. 2017 del D.S.;  

 Vista la proposta del P.A per l’e.f. 2017 con apposita relazione della G.E., nella seduta 

del 13/02/2017; 

 In attesa del parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti della Scuola; 

 Verificato che il P.A. per l’e.f. 2017 è coerente con i contenuti del POF a.s. 2016/17, 

adottato dal C.d.C. e il POF triennale; 

 Tenuto conto delle disposizioni contenute nel Regolamento concernente le Istruzioni 

generali sulla gestione amministrativo-contabile delle Istituzioni scolastiche (D.M. 44 

del 01/01/2001); 

 Vista la C.M. 10/12/2001, n.173; 

 Vista la Nota prot. n° 14207 del 29/09/2016 – Finanziamenti Programma Annuale e.f. 

2017 riguardante le assegnazioni risorse finanziarie per il funzionamento amministrativo 

didattico ed altre voci; 

 Tenuto conto che il P.A. e.f. 2017, approvato dal Consiglio, sarà affisso all’albo della 

Scuola entro 15 giorni ed inserito nel sito Web; 

All’unanimità DELIBERA di approvare il Programma Annuale e.f. 2017 così come 

predisposto dal Dirigente, proposto dalla Giunta esecutiva, con apposita relazione, e riportato 

nella modulistica Ministeriale. 



DELIBERA N. 14 Approvazione Programma Annuale e.f. 2017. 

 

La riunione prosegue con la trattazione del 3° punto all’o.d.g.: Atelier digitali. 

Il D.S. introduce l’argomento ricordando che la nostra scuola ha a suo tempo formulato ed 

inviato il Progetto per la partecipazione all’Avviso del Ministro dell’istruzione, dell’università e 

della ricerca dell’11 marzo 2016, prot. n. 157, che promuove la creazione di atelier creativi e 

per le competenze chiave per gli istituti comprensivi e le scuole del primo ciclo , approvato con  

Del. n.146 del 14/06/2016 dal precedente Consiglio di Circolo. 

OMISSIS…………………….. 

Il MIUR con Decr. Dir. N. 17 del 27/01/2017 ha pubblicato le graduatorie delle scuole 

vincitrici  del Progetto; la nostra scuola è inserita al n. 107 della graduatoria Regione Puglia, 

con 72 punti, con un contributo massimo attribuito dal Ministero dell’istruzione, dell’università 

e della ricerca per la realizzazione dell’atelier creativo pari ad € 15.000,00. 

 

Il C.d.C.: 

- Visto l’Avviso pubblico Prot.157 del 11/03/2016 del MIUR finalizzato alla realizzazione 
degli atelier creativi e per le competenze chiave nell’ambito del Piano Nazionale Scuola 

Digitale (PNSD). 

- Visto l’articolo 6, comma 5, dell’Avviso pubblico 16 marzo 2016, prot. n. 5403 ; 

- Visto l’art.1, commi da 56 a 62, della legge 13 /07/2015, n.107 (c.d. “La Buona Scuola); 

- Vista la Del. n.3  del 19/04/2016 del C.D.; 

- Visto il d.lgs. n. 163 del 2006; 

 

- Visto il comunicato stampa MIUR e la graduatoria allegata del 27/01/2017 ; 

- ascoltata la relazione del D.S. e dell’Ins. Cappelluti referente del Progetto; 

- Su proposta della G.E.; 

all’unanimità RATIFICANO l’ammissione al  finanziamento per il Progetto atelier creativi 

PNSD- Avviso MIUR Grad. pubblicata con DDG 27/01/2017.   

DELIBERA N.15 Progetto atelier creativi PNSD- Ammissione Finanziamento MIUR  

 

Si passa alla trattazione del 4° punto all’o.d.g.: Attività negoziale del D.S.  

Il D.S., prof. Ragno informa i componenti del Consiglio riguardo le attività negoziali 

(D.I.44/2001 pubblicità e trasparenza attività contrattuale), relative a contratti per forniture di 

beni e servizi, di seguito elencati: 

OMISSIS………………….. 

 

Il C.d.C.: 



- visto l’art.33 c.1 del D.I. n.44 del 1/02/2001 che regola l’attività amministrativa inerente 

lo svolgimento dell’attività negoziale con i soggetti terzi; 

- visto l’art.33, 2°comma del D.I.n.44 del 01/02/2001 , 

con voto unanime DELIBERA di approvare le Attività negoziali del D.S.. 

DELIBERA N. 16 ATTIVITA’ NEGOZIALE DEL D.S.  

Successivamente si prosegue con il 5°punto all’o.d.g.: Autorizzazione utilizzo locali 

scolastici. 

Il D.S. comunica che l’Ass. “Tommy Smith” chiede l’utilizzo della palestra del plesso D.T. 

Bello, per attività relative al Carnevale, per alcuni giorni e esclusivamente per i soli soci. 

OMISSIS………………………………. 

 

Il C.d.C.: 

- visti gli art.33 c.2 e 50 del D.I. n.44 dell’1/02/2001, Regolamento concernente le 

“Istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile delle Istituzioni scolastiche”; 

- visto l’art.96 del T.U. 16/04/94, n.297, T.U. delle disposizioni Legislative in materia 

d’istruzione; 

- considerato che l’utilizzazione temporanea della palestra è compatibile con la 

destinazione dell’Istituto stesso a compiti educativi e formativi,  

all’unanimità DELIBERA l’autorizzazione per l’utilizzo della palestra di D.T. Bello all’Ass. 

“Tommy Smith” per il solo periodo Carnevalesco richiesto. 

DELIBERA N.17 Utilizzo locali scolastici, Ass. ”Tommy Smith”. 

La riunione prosegue con la trattazione del I punto di integrazione all’o.d.g.: Avviso “IN 

ESTATE SI IMPARANO LE STEM” –  Campi estivi di scienze, matematica, informatica 

e coding – adesione alla Rete. 

Il D.S. comunica che per promuovere la cultura scientifica tra le studentesse e gli studenti delle 
scuole primarie e secondarie di primo grado, il Dipartimento per le pari opportunità della 

Presidenza del Consiglio ha stanziato 1 milione di euro per l’attuazione dell’iniziativa “IN 

ESTATE SI IMPARANO LE STEM - Campi estivi di scienze, matematica, informatica e 

coding” e pubblicato un avviso per l’invio delle proposte progettuali.  

OMISSIS………………………… 

La nostra Scuola, avendo acquisito l’approvazione del Collegio Docenti, parteciperà al Progetto 

in rete redatto dalla scuola capofila, l’Istituto comprensivo “Pietro Mennea” di Barletta, con un 

gruppo di circa 20 alunni, principalmente di sesso femminile, individuati fra le classi terze e 

quarte. OMISSIS……………………. 

 

Il C.d.C.: 

- Ascoltata la relazione del D.S.; 



- Ascoltate la delibera n.   del C.D. in data 13/02/2017: 

- Visto il bando STEM, del Dipartimento delle pari opportunità, in data 19/12/2016; 

- visto l’art. 7 del DPR 99, n.275, che prevede la facoltà per le istituzioni scolastiche di 

promuovere accordi di rete per il raggiungimento delle proprie finalità istituzionali  

- Visto l’art.5 del DPR n.275/99 relativo all’autonomia sc.; 

- Visto l’art.74, c.3 del D.Lgs.n.297/1994 

- Ritenuto valido il Progetto per innalzare i livelli di apprendimento e il possesso delle 

competenze chiave; 

- Su proposta della G.E.; 

All’unanimità approva la partecipazione al Progetto “IN ESTATE SI IMPARANO LE 

STEM” – Campi estivi di scienze, matematica, informatica e coding – adesione alla Rete. 

 

DELIBERA N. 18 Partecipazione Progetto IN ESTATE SI IMPARANO LE STEM” – 

Campi estivi di scienze, matematica, informatica e coding – adesione alla Rete. 

Tra le Comunicazioni: 

 L’ins. Cassanelli A. comunica l’adesione del plesso Via Fani. al Progetto “Carnevale”, 

che intende far rivivere il Carnevale nella tradizione biscegliese, a tutti gli alunni, 

promuovendo una coscienza solidale e di condivisione, nel momento comunitario della 

merenda. 

 L’ins. Sette L.P. comunica che dal 16 al 28 Febbraio, dalle ore 16,00 alle ore 18,00, 

nell’Ipercoop, saranno allestiti carri allegorici alla cui realizzazione hanno partecipato 

gli alunni di tutti e quattro i plessi della S.I. Per ogni plesso partecipante, il referente 

dell’Ipercoop, consegnerà ad ogni sezione partecipante un pacco di materiale didattico.  

 Vista la partecipazione di alcune classi a visite istruttive organizzate dall’Ass. Apulia, si 

chiede di acclarare la convenienza del pacchetto offerto dalla Associazione stessa, in 

relazione al mezzo di trasporto, ai fini di una eventuale assegnazione diretta. 

 Il sig. Caccialupi G. riporta le lamentele dei genitori riguardante la pulizia, soprattutto 
dei bagni, e chiede se sia possibile costituire una commissione di genitori che possano 

visionare i locali scolastici. 

 L’ins. Cassanelli richiede l’acquisto di strumentazione musicale, necessaria per il plesso 

di Via Fani, nelle attività curriculari. 

 

Esauriti i punti all’o.d.g., la riunione ha termine alle ore 19,15. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 


